

El Ayuntamiento de la Vila Joiosa reparte las cartas a los Reyes Magos para que las rellenen los más pequeños y pequeñas

Las plantillas se ha repartido entre las guarderías y comercios locales y cuenta con varios formatos, entre ellos el blanco y negro para poder colorearse

AVIVA La Vila Joiosa, junto con la Concejalía de Comercio y con el apoyo de la Concejalía de Educación, repartirá 2.000 cartas de los Reyes de Oriente entre las guarderías y comercios del municipio relacionados con el ámbito infantil. Concretamente, se repartirán tanto por tiendas de juguetes, de ropa infantil, zapaterías y de bebés, como por librerías y tiendas de golosinas, entre otros. La Carta a los Reyes de Oriente se edita junto con la Diputació de València y otros ayuntamientos valencianos integrados en la Agencia de Promoción del Valenciano (AVIVA) y la Red de Servicios Lingüísticos Valencianos. En el diseño de este año se puede ver los reyes poniéndose gel hidroalcohólico en las manos antes de entrar en una casa. La novedad de este año es que podemos disponer de la carta en formato auto rellenable y disponible para imprimir, además de la carta en blanco y negro para que la puedan colorear. Se trata de una carta con un diseño atractivo que estamos seguros que gustará mucho a los niños y niñas del municipio. En la parte interior de la carta hay dibujos de Melchor, Gaspar y Baltasar, para que puedan elegir su rey preferido, después una parte en que el niño o la niña dice como se ha portado este año y, finalmente, una parte donde pueden hacer sus peticiones a los reyes. Además, también incluye unos apartados más solidarios en que podrán expresar sus deseos e ilusiones, además de mejoras tanto para nuestro municipio como para el mundo. El concejal de Normalización Lingüística, Jose Carlos Gil, ha destacado que «escribir la Carta a los Reyes de Oriente es un momento muy deseado y esperado por los niños y niñas en las fiestas de Navidad. “Desde nuestra Concejalía no queremos que nadie se quede sin expresar sus mejores deseos, en un año como este en que la pandemia nos ha llevado cambios en nuestro estilo de vida, y esperamos que con esta carta lo puedan hacer fácilmente y de una manera divertida”.

Noticia publicada el 11 de Diciembre de 2020

Descargar archivo adjunto: http://www.villajoyosa.com/documentos/archivos/gabinete_111220200.pdf

Fuente:Fuente propia

Categoría:Educación.

